



BANCO BILBAO VIZCAYA

COMUNICACION DE HECHO RELEVANTE

El Banco Bilbao Vizcaya a través de su sociedad participada CORPORACION INDUSTRIAL Y DE SERVICIOS, S.L. (CIDESEL) ha procedido al cierre del mercado de hoy a la venta de 8 millones de acciones de Telefónica S.A., el 0,78% del capital de la Sociedad, en una operación realizada a través de Goldman Sachs Internacional y BBV Interactivos al precio de 6.900,- pesetas por acción. La participación total del Grupo BBV alcanza el 4,63%, y la participación de CIDESEL el 4,22%, ambos porcentajes después de la operación.

Las plusvalías de esta operación se destinarán a la amortización total de los fondos de comercio que quedaban de los bancos latinoamericanos, reforzando de esta forma la estrategia de sanidad que el Grupo viene realizando.

El Grupo BBV, socio estable de la Compañía Telefónica que ayer celebró su Junta General, ha comunicado a la Dirección de la misma su plena confianza en la política de la empresa. Dentro de la estrategia industrial del Grupo BBV Telefónica, S.A. por su excelente posicionamiento en el mercado, su política de alianzas, su estrategia internacional, la calidad de su gestión y el potencial de resultados futuros es la apuesta del Banco en el sector de las telecomunicaciones. En este sentido, el BBV y Telefónica han llegado a un acuerdo por el que el Banco participa con un 7% en T.B.H., holding que aglutina los proyectos estratégicos del grupo Telefónica en Brasil. Este proyecto ha comenzado con la adjudicación de la mayoría de control en la compañía C.R.T.

24-06-98